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Compte rendu du comité directeur du 4 Octobre 2017 
à la maison des sports de Carcassonne 

 
 Membres présents :  
Mmes Balancie Sabine, Bordères Noella, Laffont Karine, Pogam Jennifer,  
Mrs  Cano Christophe, Delalande Sébastien, Laffont Jean-Jacques, Masson Joël. 
 
Membre invité : Mr Pouppeville Eric 
 
Membres excusés : Mrs Bouba Jérôme, Nurit Gérard, Orbeck Lauritz. 
 
Ordre du jour : 
 

• Accueil projet du FEP DE GRAZAILLES concernant le handicap (Joël) 
• Lecture du ou des deux derniers comptes- rendus des CD  vote (Karine) 
• Démission de Lauritz - Candidatures de cooptation (Joël) 
• Bilan financier (Sabine) 
• Frais engagés 
• Remise des nouveaux tee-shirts avec une réception de Noël ? (Noëlla et avis) 
• Calendrier annuel des compétitions - Vote - (Sébastien) 
• Réservation des piscines (Marceau G et G.Gastou) 
• Remise des prix plus solennels (Joël) 
• Assurances  ( Sabine-Joël) 
• Règlement intérieur du Comité directeur (vote) 
• Questions diverses  

     Assemblée générale du comité de natation 11 (Joël) 
        Invitation du  président de la ligue  
 
Préambule 

Le président ouvre la réunion et remercie l’ensemble des administrateurs et 
s’excuse du bouleversement de l’ordre du jour. Les responsables du FEP de 
Grazailles ont fait connaître le rapport de la présentation du projet pour aider les 
handicapés à appréhender l’apprentissage de la natation. Joël Masson prendra en 
charge ce dossier avec le comité départemental handicaps et aboutir à une vraie 
démarche d’insertion. 
Cooptation  
Le Président Joël Masson, remercie Mr Pouppeville pour sa présence et lui expose 
les faits.  
Mr Nurit ayant démissionné de la ligue, le comité directeur a pensé à M. Eric 
Pouppeville pour représenter le département de l’Aude lors des réunions de la 
ligue régionale. 
Il faut donc qu’il soit coopté pour l’instant, et lors de l’assemblée générale il 
pourra se présenter et  élu suivant le principe démocratique.  
M. Eric Pouppeville prend la parole et donne son accord pour être  membre. Le 
président met au vote cette cooptation  
Contre : 0                      Pour : 8 
Voté à l’unanimité. 
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Secrétariat général 
La secrétaire générale, Karine Laffont fait lecture des deux comptes rendus qui 
sont adoptés à l’unanimité sans observation. 
 
Mme Laffont fait part de la démission de Lauritz Orbeck pour raisons 
professionnelles qui a trouvé un poste de BPJEEPSAN en Bretagne. Le comité lui 
souhaite une parfaite réussite dans son nouveau poste d’éducateur sportif. 
 
Trésorerie générale  
 
Les comptes financiers du comité  sont exposés par Mme Balancie.  Le dossier Azam 
est en cours. 
 
Le comité départemental est positif et ils restent quelques chèques à encaisser 
ainsi que la subvention du conseil départemental à percevoir. 
La trésorière générale sollicite tous les administrateurs pour établir le  budget 
2018. Le président souhaite une orientation élargie qui vise les professionnels au 
niveau de leur propre formation, que l’ensemble de nos licenciés, et nos officiels. 
Les administrateurs échangent sur l’opportunité ou pas de solliciter la cotisation 
annuelle en début de saison aux clubs ! Est-elle justifiée ! Bien sur, il serait facile 
de trouver des arguments pour la maintenir. A priori, les administrateurs ne sont 
pas favorables à cette reconduction de la cotisation.  La question sera posée à 
l’assemblée générale qui pourra moduler la réponse en fonction des finances.  
 
Les “officiels” 
 
Mme Bordères va établir la liste  des officiels à récompenser par des tee-shirts du 
comité. 
Le comité directeur décide : ceux qui ont plus de 8 réunions auront 1 polo, les 
autres un tee-shirt floqué aux couleurs du comité départemental.  
Un mail sera envoyé à tous les clubs pour recenser tous les officiels actifs et ceux 
qui seront présents pour la remise des tee-shirts. Une dotation de 1500 € est 
confirmée. 
 
Le calendrier départemental 
 
Tous les Clubs étaient présents L’O.N.M. absent excusé pour raison administrative. 
Le CDN 11 s’est excusé. Le président a demandé à Sébastien d’organiser une 
réunion de travail et le comité a offert le repas aux cadres présents. Sébastien 
Delalande porte à notre connaissance 2 changements dus à la disponibilité des 
piscines par rapport à la réunion de commission sportive du 6 septembre. 
Voir le calendrier en annexe. 
Afin d’éviter des malentendus, toutes les piscines pour les différentes compétitions 
sont réservées par les clubs. 
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Le calendrier sportif 2017-2018 est voté à l’unanimité. 
 
Les assurances  
Le président prend la parole au sujet de l’assurance du comité qui ne couvre pas 
l’intoxication alimentaire.  (ex : réception après l’assemblée générale...) 
Le comité départemental de natation de l’Aude n’est pas assuré pour prendre en 
charge la prestation alimentaire. La Macif sera saisie de ce problème ! 
 

Le règlement intérieur du CDN11 
 
Nous poursuivons par la lecture du projet de règlement intérieur qui est faite par 
Mr Cano. Il a été adopté après des modifications techniques.   
 

Questions diverses  
 
L’assemblée générale du comité départemental de natation aura lieu : 
                                               
le vendredi  12 Janvier 2018 à 18 heures 30 la maison départementale des 
sports de Carcassonne. 
 
L’assemblée générale de la ligue  est fixée le samedi 13 janvier 2018 à 
Carcassonne En cette circonstance le président du CDN11 invitera le président 
Dalmon à l’assemblée générale du comité de natation de l’Aude qui aura lieu la 
veille. 
La séance est levée à 23 h avec la traditionnelle collation en auberge espagnole. 
 

 

 

Le président,                                                           La secrétaire générale, 

 

Joël Masson                                                                  Karine Laffont 

 

 

PJ :  

Plan de développement 2017-2020 

Projet de règlement intérieur  


